

50 Jahre Stocksport im Kreis 602

Der Eisschießkreis 602, der geografisch die Städte und die Landkreise Regensburg und Neumarkt i.d.OPf. umfasst, konnte das 50-jährige Bestehen feiern. Über 1000 Stockschützinnen und Stockschützen aus 48 Vereinen sind im Kreisverband organisiert. Er ist ein rechtlich selbstständiger, unabhängiger Verein, aber sportlich eine regionale Untergliederung des Bayerischen Eissport-Verbandes Fachsparte Eisstocksport. Vereinszweck ist die Förderung des Eisstocksports und die Planung und Durchführung von Pokal- und Meisterschaftsturnieren für Jugend-, Damen-, Mixed-, Senioren- und Herrenmannschaften.

Gegründet wurde der Eisschießkreis 602 „Ratisbona“ vor 50 Jahren am 27. Mai 1973 im Gasthaus zur Sonne in Bruck. Dieses Jubiläum wurde nun mit einem Gottesdienst in der Pfarrkirche Hainsacker und mit einem Ehrenabend im Gasthof Prößl in Hainsacker gefeiert.

Den Gottesdienst zelebrierte Pfarrer Stephan Forster, Lektor Kilian Dinnes erinnerte bei den Fürbitten an die verstorbenen Stockschützinnen und Stockschützen.

Beim Ehrenabend konnte Kreisobmann Bernhard Hartinger Frau Landrätin Tanja Schweiger, den 2. Bürgermeister des Marktes Lappersdorf Jan Kirchberger, den Vorsitzenden der SpVgg Hainsacker Prof. Dr. Bernd Wolfrum, den Ehrenkreisobmann Klaus Melzer, weitere Ehrengäste, die gesamte Kreisvorstandschafft und fast alle Vereine des Kreises im vollbesetzten Prößl-Saal begrüßen.

Bei der Laudatio gab stellv. Kreisobmann Franz Hendlmeier einen kurzen Rückblick auf die 50 Jahre Kreis 602, dankte den Stockschützen, die den Kreis weit über die Grenzen des Kreises repräsentiert haben und für die sportlichen Erfolge verantwortlich sind und waren. Allen Ehrenamtlichen, die uneigennützig Verantwortung übernahmen und übernehmen, sprach er für ihr Engagement seinen herzlichen Dank aus.

Stellvertretend für alle verstorbenen Stockschützen erinnerte Franz Hendlmeier an ehemalige Funktionäre des Kreises: Günter Joppich, Verena Ottl, Willi Meier, Josef Hofherr, Josef Feistenauer und Johann Hartenberger.

Auf die Sportanlagen, die im Kreis 602 geschaffen wurden, können die Stockschützen mit Recht stolz sein. Erwähnen wollte er nur die Stocksporthalle in Undorf, die überdachten Stockbahnen in Großberg und Schönach, aber auch die neuen, zum Teil auch farbigen, gepflasterten oder asphaltierten Stockbahnen im Freien.

Wichtig und schön wäre natürlich eine überdachte Halle, in der witterungsunabhängig Pokal- und Meisterschaftsturniere ausgetragen werden könnten. Aber dies wird in naher Zukunft wohl nur ein Traum bleiben. Das sportliche Angebot für alle zu fördern, soll auch künftig das Ziel der Verantwortlichen des Kreises sein. Hier dachte der stellv. Kreisobmann vor allem an die Jugend, aber auch an das weibliche Geschlecht. Den Gemeinschaftsgeist im Rahmen des Vereinslebens zu pflegen und damit einen gesunden und vielfältigen Ausgleich zum Alltag in Schule oder Beruf zu bieten, ist heutzutage wichtiger denn je.

Zum Abschluss wünschte er dem Eisschießkreis 602 eine weiterhin erfolgreiche Entwicklung, allen Stockschützen noch viel sportlichen Erfolg und den Verantwortlichen des Kreises für ihre zukünftigen Aufgaben eine glückliche Hand.

Die Landrätin, der 2. Bürgermeister, der Vorsitzende der SpVgg und der Ehrenkreisobmann sprachen Grußworte und wünschten dem Kreis 602 für die Zukunft alles Gute.

Nach dem gemeinsamen Abendessen folgten als Abschluss des offiziellen Teils des Ehrenabends die Ehrungen.

Für 25 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit als Schiedsrichter im Eisschießkreis 602 wurden mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet:

Reinhold Beck - SV Obertraubling, Reinhard Hänsch – SV Sünching, Michael Mattioni – SpVgg Hainsacker, Ehrenfried Mitschke – TSV Bernhardswald, Fritz Scheck - VfB Bach, Josef Schmidmeister – DJK Duggendorf, Peter Zettl – SV Diesenbach, Dieter Zettl – SV Diesenbach, Karl-Heinz Wegscheid – DJK-SV Keilberg Regensburg.

Für 40 Jahre Schiedsrichter wurde Bernhard Hartinger vom TSV Alteglofsheim eine Urkunde und ein Präsent überreicht.

Für besondere Verdienste im Eisstocksport wurde Josef Dobner, der 30 Jahre Abteilungsleiter Eisstock bei der DJK Altenthann war, mit der goldenen Ehrennadel, sein Vertreter, Fritz Zitzelsberger, für über 20 Jahre als stellv. Abteilungsleiter, mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet.

Folgende Vorstandsmitglieder wurden ebenfalls für besondere bzw. hervorragende Verdienste um den Eisstocksport im Kreis 602 geehrt:

Bernhard Hartinger – Kreisobmann – 25 Jahre

Franz Hendlmeier – stellv. Kreisobmann und Sportwart – 16 Jahre

Marion Atzberger – Kreisdamenwart – 12 Jahre

Reinhold Beck – Kreiszielschießwart – 12 Jahre

Sabine Beck – Schriftführer – 8 Jahre

Elisabeth Biebl – Schatzmeister – 8 Jahre

Dietmar Kainzbauer – Kreisjugend u. -seniorenwart – 8 Jahre

Der Vorsitzende der SpVgg Hainsacker Prof. Dr. Bernd Wolfrum und Kreisobmann Bernhard Hartinger überreichten dem stellv. Kreisobmann Franz Hendlmeier in Würdigung der langjährigen Verdienste das Verbands-Ehrenzeichen des Bayerischen Eissport-Verbandes in Bronze.

Die festliche Feier wurde musikalisch umrahmt von Alleinunterhalter „Bernhard“, der nach dem offiziellen Teil zum Tanz aufspielte. Das Tanzbein wurde eifrig geschwungen, so dass dieser Ehrenabend eine gelungene Veranstaltung war, die einem 50-jährigen Jubiläum auch würdig war.